

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI  
PADA NY "S" DENGAN GESTASI 32-34 MINGGU  
DI PUSKESMAS JONGAYA MAKASSAR  
TANGGAL 28 MEI-08 JULI 2019**

*Hatmadifa Radianti<sup>1</sup>, Nurbiah Eka Susanty<sup>2</sup>, Nurlina<sup>3</sup>, Irfana<sup>4</sup>*

**INTISARI**

Kehamilan merupakan proses yang fisiologis dan alamiah, meskipun kadang perubahan tubuh ibu menimbulkan ketidaknyamanan khususnya trimester III antara lain: sakit bagian belakang, varises, kram kaki, *nocturia*, konstipasi, sesak nafas, kaki bengkak, insomnia, kontraksi perut, nyeri pinggang, yang apabila tidak dilakukan asuhan dengan baik dapat menimbulkan komplikasi bagi ibu hamil.

Studi kasus dilakukan dalam bentuk 7 langkah Varney dengan tujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif pada kasus antenatal fisiologi di Puskesmas Jongaya Makassar. Subjek studi kasus adalah Ny "S" dengan gestasi 32-34 minggu.

Hasil studi kasus didapatkan data, kehamilan pertama dan tidak pernah keguguran, HPHT tanggal 12 Oktober 2018, BB 62 kg, LiLA 26 cm, TD 120/80 mmHg, KU baik, kesadaran komposmentis, palpasi leopold I pertengahan pusat-prosesus xiphoideus, 30 cm teraba bokong di fundus, leopold II punggung kanan, leopold III kepala, leopold IV BAP, DJJ terdengar jelas kuat, teratur 138 kali/menit. Diagnosa G1P0A0, Gestasi 32-34 minggu, situs memanjang, intra uteri, tunggal, hidup, keadaan janin dan ibu baik, tidak ada masalah aktual dan masalah potensial. Tidak ada indikasi. Rencana asuhan beritahu ibu hasil pemeriksaan, jelaskan pentingnya peran suami/keluarga, persiapan menjadi orang tua, persiapan persalinan, ketidaknyamanan, tanda bahaya kehamilan, HE gizi, istirahat, personal hygiene, seksualitas, pentingnya KB pasca persalinan, berikan kalk dan vitamin C. Implementasi yang dilakukan sesuai dengan intervensi. Evaluasi: Kehamilan berlangsung normal. Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan tanggal 28 Mei - 08 Juli 2019 dengan bentuk SOAP.

Disarankan kepada bidan untuk lebih optimal dan *up date* dalam pelayanan antenatal dan menganjurkan ibu memeriksakan kehamilannya secara dini dan teratur.

Kata Kunci : Antenatal, Gestasi 32-34 Minggu  
Kepustakaan : 24 literatur (2009-2019)  
Jumlah halaman : xxi, 168 halaman, 2 tabel, 2 bagan, 1 gambar